

Jean-Baptiste André Godin à Jean Leclaire, 7 septembre 1871

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 16 (4)

Collation 2 p. (156r, 157r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Jean Leclaire, 7 septembre 1871, consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/52645>

Copier

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [7 septembre 1871](#)

Lieu de rédaction Versailles (Yvelines)

Destinataire [Leclaire, Jean \(1801-1872\)](#)

Lieu de destination Herblay (Val-d'Oise)

Scripteur / Scriptrice [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Description

Résumé Godin remercie Leclaire pour son compte rendu et sa lettre sympathique. Sur les remèdes à appliquer au mal social. Godin explique à Leclaire qu'il va se rendre à Guise pour assister le dimanche à la distribution des récompenses aux enfants des écoles du Familistère malgré la présence des Prussiens dans la ville, et

qu'à son retour il ira lui serrer la main.

SupportUn passage du texte sur le folio 157r est souligné au crayon bleu.

Mots-clés

[Fête de l'Enfance du Familistère](#), [Réformes](#)

Événements cités

- [Fête de l'Enfance du Familistère \(10 septembre 1871, Guise\)](#)
- [Guerre franco-allemande de 1870 \(19 juillet 1870-29 janvier 1871, France\)](#)

Lieux cités[Guise \(Aisne\)](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/06/2024 Dernière modification le 27/09/2024

Versailles le 9 juillet 1770

Sur l'opposition de l'Assemblée

J'ai reçu vos complicité blanche
et la bonne lettre que vous
m'avez fait l'honneur de
me donner. J'apprécie des
parties les sympathies & quelques
différences, elles sont un grand
peu plus grandes dans l'
une que dans l'autre. Cependant
que les deux sont distinctes au
point d'ailleurs que celles qui
sont dans l'une sont dans l'autre.

Mais avec peu de peine
pas heureux comme je suis
le dites je suis très bien
en train de la préparation
de mes avocats. Je n'ai pas fait
sans doute de bonnes parties
la cause et je souffre des
obstacles qui viennent de

pour empêcher l'appréhension
de tout péril à la
poursuite des vices redoutables
qui en résultent la malversation.

je compte me rendre à
Guise dimanche dans le matin
pour assister dimanche à
la distribution des récompenses
au cours de chaque année aux
écoliers des écoles de l'épararchie
qui sera bien modeste cette
année à cause de la faiblesse
des fonds dans lesquels
a moins réussie la collecte
d'un montant favorable
mais il faut faire de son
meilleur pour démontrer
l'an prochain à Paris.

Je vous prie d'agréer
l'assurance de mes meilleurs
sentiments

Jean-Baptiste
Goujon